

## Alcool et grossesse

[Addiction Suisse](#)

Addiction Suisse, 2022, (4 p.)

Fascicules

La consommation d'alcool pendant la grossesse est un sujet sensible. En effet, l'excès d'alcool, occasionnel ou chronique, peut entraîner pour l'enfant – dès avant sa naissance – de nombreux dommages et un risque de handicap durable. Dans la littérature scientifique, ces dommages sont décrits par les termes de syndrome d'alcoolisation fœtale (SAF), d'effets de l'alcool sur le foetus (EAF) et de «fetal alcohol spectrum disorder» (FASD). Il est donc essentiel d'informer systématiquement les femmes enceintes et leurs partenaires sur ces risques et de les encourager à la plus grande prudence en matière de consommation d'alcool. Dans le cadre du dépistage précoce, le personnel médical et paramédical peut apporter une importante contribution à la réduction des risques.

[>> TELECHARGER](#)